



2024年 4月 5日
第146号

JR 東労組 Yokohama

JR東労組横浜地本
発行人 助川一実
編集 情宣担当
ホームページ
<http://www.jreu-yokohama1.jp/>



悪質!

テンポラリー「安全研修」の真相 Part3

研修講師がバイトテロを自白!?

「最近またバイトテロ出てきたね」「ぶっちゃけあんなの当たり前前にはやってましたけどね！」

執務の厳正



自分はそういうことはしなかったな

- こんなのはみんな当然わかっているよね?
- 最近またバイトテロ出てきたね
- 〇〇〇で鼻くそ突っ込んだりとかさ
- 俺、〇〇〇でバイトしてたけど、ぶっちゃけあんなの当たり前前のようにやってましたけどね
- 焼く前の生地って、こう丸くなってるんですよ。あれを投げ合ったり普通にしてみましたけどね

3月に行われた、テンポラリースタッフを対象とした2回目の「研修」では、講師がおもむろに自身のバイトテロ経験を語り出しました。研修参加者からは失笑されたうえ、「自分は飲食チェーンで働いていたけど、そういうことはしなかったな」と否定される始末です。あろうことか講師は過半数代表者であり安全衛生委員です。研修には管理者も多く出席していましたが、止めもしませんでした。その他にも・・・

衝撃の「研修」内容

- 〇〇（容疑者）さんが捕まった。
- 公安警察は警視庁にしかない。県警は警備課。
- 公安は怖い。駅の助役時代、警察の警備課の人に「直接携帯でやり取りしましょうよ」と言われ電話番号を交換した。

何の研修だかわからない!



**現場は要員不足で悲鳴を上げています
そして、JR東日本の安全が危機に瀕しています
テンポラリースタッフも含め社員を大事にしない会社に未来はありません
JR東労組横浜地本はこの問題の是正に向けたたかいます!**